



martes 21 de marzo de 2023

EL TALLER DE BARRO REALIZARÁ TRABAJOS DE RESTAURACIÓN EN EL PILÓN DE LA FUENTE DEL SOL



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación, anuncia del comienzo del Taller de Barro. El Delegado, Carlos Rodríguez, explica que los trabajos que realice el alumnado del Taller para restaurar el pilón de la Fuente del Sol estarán supervisados por el profesor, Armando Rueda, y de la Asociación Cultural Fuente del Sol. “Este curso, que ponemos en marcha con fondos propios del Ayuntamiento, actualmente no tiene plazas disponibles debido a que repiten los alumnos del año pasado, aun así si hay personas interesadas se pueden poner en contacto con nosotros por si hay algún hueco o vacante”, detalla Rodríguez.

Armando Rueda comenta que “el barro en El Viso del Alcor ha sido un elemento muy importante desde el punto de vista cultura y económico”.

Rueda añade que se utilizarán técnicas y materiales autóctonos con el objetivo de hacer un

trabajo que sea lo más fiel a lo que había hace cientos de años en este enclave del Parque de La Muela.